

Françoise Rauser

Secrétaire exécutive du Programme des Pays affiliés à l'IEC



Françoise Rauser est la Secrétaire Exécutive du Programme des Pays affiliés à l'IEC, programme gratuit qui englobe 83 pays en développement – représentant la moitié des pays qui participent à l'IEC. Elle est aussi chargée de liaison pour les pays en développement et point de contact pour l'UIT-D, l'ONUDI, le Réseau de praticiens de UN-SE4ALL (initiative de l'ONU pour l'accès à l'énergie durable pour tous) et le Comité OTC de l'OMC, entre autres.

Avec son département, Rauser coordonne au niveau mondial toutes les activités qui permettent aux pays en développement de bénéficier des travaux de l'IEC pour améliorer la qualité, l'efficacité et la sécurité des appareils et des infrastructures électriques et électroniques. Dans le cadre du Programme des Pays affiliés, les pays participants bénéficient à titre gratuit des travaux de l'IEC dans le domaine de la normalisation et de l'évaluation de la conformité. Elle coordonne également le lancement du Centre régional IEC pour l'Afrique (IEC-AFRC), inauguré à Nairobi, Kenya, le 2 novembre 2015.

Avant de rejoindre le Secrétariat du Programme des pays affiliés à l'IEC en 2003, Rauser a travaillé au sein du département technique du Bureau Central de l'IEC depuis 1987. Parmi d'autres responsabilités et dans le contexte des travaux de normalisation de l'IEC, elle a partagé son expérience avec les dirigeants et experts des Comités d'Etudes de l'IE en matière de conformité aux Directives ISO/IEC.

Rauser est diplômée de l'Ecole d'interprètes de Zurich en anglais, français, espagnol et allemand.